

Interfraktioneller Antrag zum Schulzentrum

Der Gemeinderat möge beschließen:

- 1) Die Verwaltung wird beauftragt, bis Ende April 2012 einen **Bürgerentscheid** über die Zukunft des Schulzentrums durchzuführen. Gegenstand soll die Frage sein: „Sind Sie für einen Neubau des Schulzentrums?“
- 2) Weiterhin wird die Verwaltung beauftragt, unverzüglich die Planung nach VOF-Verfahren mit zwischen geschaltetem Entwurfswettbewerb in die Wege zu leiten. Die Planung ist zeitlich so zu takten, dass aussagekräftige Ergebnisse spätestens zwei Wochen vor dem Bürgerentscheid öffentlich vorliegen.

Begründung:

Der Gemeinderat hat sich öffentlich und einstimmig für den Schulstandort Rheinstetten ausgesprochen. Dies schließt die weiter führenden Schulen im Schulzentrum mit ein. Seit vielen Monaten beschäftigt und verunsichert die Diskussion um Sanierung oder Neubau des Schulzentrums viele Eltern, Lehrer/innen und Schüler/innen. Entscheidungen mit solch einer Tragweite brauchen Zeit – aber auch einen klaren und möglichst verbindlichen Ablauf- und Zeitplan.

Ob Neubau oder Sanierung – zweifelsohne wird die Investition in unser Schulzentrum den kommunalen Haushalt Rheinstettens über Jahrzehnte beeinflussen. Daher wollen wir, dass die Bürgerinnen und Bürger die Entscheidung über Neubau oder Sanierung mit uns gemeinsam fällen. Dies wird sicher das Verständnis der Notwendigkeit dieses Projekts und die Akzeptanz der Entscheidung in der Bevölkerung deutlich erhöhen.

Wir sind davon überzeugt, dass die von uns vorgeschlagene Vorgehensweise das Verfahren nicht bremst, sondern – entsprechend zeitlich getaktet – sogar beschleunigen kann.

Unterzeichner/innen: